

金山の傍方衝者請君  
改悪忠士徳就鳥尾の時代其の間人未麻屋の主鳴主  
就鳥尾房衝課長日最後の悲鳴言上りて自己の非を覆はんと嘆八百を  
並べ立て見意いモ力き振りを示して居る  
彼か一般組合員に發したる教旨告文を見れ此れは彼が少しも房衝者に  
對して親切な所かなと嘆く房衝者の生活改善に對して如何に不親切不注  
意であるかを物語つてゐるに過ぎない  
彼就鳥尾は今固の要求未だ不適であると云ふ結果として此要求は我を房衝階級の改善に及ぶる所なりや吾らは房衝者の生活改善をあき限り尚又他の鎌山に於て既に実  
行しある事は太田屋信吉の房衝者に實施する事は当然である。確信す。彼等の

不當と言ふ言葉は一般民衆を敵視する重き讒諑であります。右旨破せざるを得ない。暴虐なみ被就島尾は組合員を同種業者も四馬割烹事件發生以來の組合

レフ、あるではな、か  
二、彼は吾を組合員へ送り、左不運で腰の如き傷められ、坑内に於て突死の負傷者に對し  
し組合員は其の腰を飛ばし止めた如く、彼は本北共産党全員及對する現行改善會員最高  
幹部山中取締基層は自己の組合員に重傷者生じた如く、彼は深きお去りヒリエ立ち歸りた  
吾を告組合員は其の腰を危険に危険にて莫急撲滅本北共産黨全員及對する現行改善會員最高  
當上無事に所傷倒れ附々三間組合員百人以上を虐殺し一度ひ不吉者にして負傷レシテ者に對  
しては恰も手の匕ニ之がへ重加く會員為せ共産黨と慰安の言葉に更へて惨虐なる悪  
バハモニ之れを迎え此勝利を念血漢就島局の態度と果して何れが正義なりや  
罵を上へて之れを迎え此勝利を念血漢就島局の態度と果して何れが正義なりや  
彼は最早血迷ひて団取後の毛がキに自己の非を悔はんと飛ゆる虚構の事  
實を捏造して匪標する反面組合側の運動方針の展開に依つて大夜に於ける  
住友四工場の労働者一同が同情罷業をせんとするに當り自己の不徳と最  
後の大運命に近づきてゐるを知り改善會員の席上に於いて自分は最早立つて二度つて  
居られないと今は終の悲鳴を聲掛けてゐるではないか  
創吾の労働階級の戰勝の聲明を發せた  
金山の勞働者諸君、今一息だ最後まで而力敵に戰えよ

日本鉱業組合別子鉱山支部